

JUDO BREGENZ

WIR LEBEN UNSEREN SPORT

INFORMATIONSSCHREIBEN

Liebe Eltern Judokas und Verantwortliche.

die aktuelle Lage mit dem Umgang mit COVID-19 hat leider auch in unserem Judo-Sport Auswirkungen.

Einstimmig im Trainer Team Bregenz haben wir uns aus Solidarität dazu entschlossen Massnahmen zu setzen.

der Virus COVID-19 findet leider immer mehr bestätigte Fälle und wir müssen Entscheidungen treffen.

Der Judoclub Bregenz ist sich der Verantwortung bewusst, dass Judo als Vollkontaktkampfsport ein höheres Risiko im Hinblick auf eine Uebertragung des Coronavirus hat.

der Schutz unserer Mitglieder hat oberste Priorität, weshalb unser Team sich dazu entschlossen hat

bis zum 14.04.2020 kein Training mehr anzubieten.

der reguläre wöchentliche Trainingsbetrieb im Verein wird also am 14.04.2020 wieder in Betrieb genommen und wir hoffen das sich die Gesundheitliche Lage in Oesterreich wieder verbessert.

Generelle Empfehlungen des Judo Club Bregenz.

Nach den politischen Entscheidungen gemäss des COVID-19 und den beschlossenen Massnahmen wurde diese Entscheidung getroffen.

allgemeingültige Hygienemassnahmen wie regelmässiges Händewaschen mit Seife, korrektes Husten bzw Niesen und das Einhalten des Mindestabstandes von 1 bis 2 Metern von krankheitsverdächtigen Personen sollten Sie einhalten.

da wir vom Judoclub unseren ehemaligen Obmann in Shanghai haben der dort mit seiner

Familie lebt.

Karin Wallner in der Pharmaindustrie-Medizin arbeitet , möchten wir aber auch mitteilen das sich die lage in China wieder etwas beruhigt und wir in den nächsten 3 Wochen auch in Europa wieder eine Beruhigung haben werden und uns nicht verrückt machen dürfen.

bei allfälligen Fragen steht euch euer Trainerteam zur Verfügung.

Ivo 0043 676 530 29 00

Karin 0043 676 403 17 17

Gerhard 0043 650 606 10 80

Heinz 0043 680 503 50 22